

	<p>Objekt: Postkarte: Der Prinzipalmarkt in Münster mit Stadtweinhaus und Rathaus</p> <p>Museum: Stadtmuseum Münster Salzstraße 28 48143 Münster 02 51/4 92-45 03 museum@stadt-muenster.de</p> <p>Sammlung: Sammlung Postkarten</p> <p>Inventarnummer: PK-3071</p>
--	--

Beschreibung

Unbekannter Fotograf, Druck, Graphische Verlagsanstalt, Berlin, um 1910, gestempelt 10.5.1918.

Diese Ansicht des Prinzipalmarkts mit der Gaststätte Stuhlmacher, dem Stadtweinhaus und dem Rathaus im Zentrum dürfte eines der meistverbreiteten Bildmotive münsterischer Postkarten gewesen sein. Im Prinzip nimmt sie die Darstellung von topografisch genau wiedergegebenen Gemälden des 19. Jahrhunderts auf. Das 1615/1616 erbaute Doppelhaus Prinzipalmarkt 8/9 beherbergte ursprünglich die Stadtwaage und das Stadtweinhaus. 1880 wurden die Giebelfront und der Sentenzbogen erneuert. Im frühen 20. Jahrhundert befanden sich in dem Gebäude das Büro des Verkehrsvereins für Münster und das Münsterland sowie der Sitzungssaal der Stadtverordneten. Das Gebäude wurde im Zweiten Weltkrieg vollständig zerstört. Der Wiederaufbau erfolgte in den Jahren von 1954 bis 1956.

Grunddaten

Material/Technik:

Papier / Druck

Maße:

Ereignisse

Hergestellt	wann	1910
	wer	Graphische Verlagsanstalt, Berlin
	wo	Berlin
Abgeschickt	wann	10.05.1918
	wer	
	wo	

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Gasthaus Stuhlmacher (Münster)

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Historisches Rathaus Münster

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Prinzipalmarkt (Münster)

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Stadtweinhaus (Münster)

Schlagworte

- Ansichtskarte
- Postkarte

Literatur

- Axel Schollmeier & Bernd Thier (2019): Münster auf alten Postkarten: vom Domplatz zum Prinzipalmarkt. Münster, Seite 122